

 Fecha: 21-02-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 2.600

 Medio: El Divisadero
 Cm2: 600,1
 Lectoría: 7.800

 Supl.: El Divisadero
 VPE: \$833.523
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Delegado Provincial visita Hospital de Aysén y destaca su desarrollo y vínculo con la comunidad

Delegado Provincial visita Hospital de Aysén y destaca su desarrollo y vínculo con la comunidad

Con el objetivo de conocer en profundidad el funcionamiento del Hospital de Puerto Aysén y sus principales desafíos, el Delegado Presidencial Provincial de Aysén, Rodrigo Moreno Rivera, realizó una visita a sus instalaciones

Durante el recorrido, sostuvo una reunión con el director del hospital, Hernán Barrientos Hernández, y su equipo directivo, donde se abordaron avances en mediana complejidad, brechas prioritarias para el presente año y proyectos estratégicos en curso. Uno de los temas centrales fue el desarrollo de las nuevas dependencias de Cirugía Mayor Ambulatoria (CMA), iniciativa clave para optimizar el flujo de pacientes y reducir los tiempos de atención. Asimismo, se discutió la necesidad de fortalecer la capacidad diagnóstica del hospital con la implementación de un Scanner TAC, un equipamiento prioritario para la institución y la comunidad.

Durante su visita, el Delegado Presidencial recorrió distintas áreas del hospital, incluyendo hospitalizados, pabellones, diálisis, urgencia y laboratorio, donde pudo observar el crecimiento y desarrollo del recinto. Al respecto, Rodrigo Moreno Rivera destacó la im-





Merluza Austral Mero Cojinova Congrio Dorado Reineta y más

portancia de esta infraestructura y el profesionalismo de su equipo de salud.

"Conocer las instalaciones del Hospital de Aysén y constatar el nivel de tecnología y compromiso de su personal me hace reafirmar que estamos avanzando en nuestra provincia. Contamos con un hospital de mediana complejidad que demuestra que Aysén merece esto y mucho más. Seguiremos trabajando en los temas prioritarios conversados con el director y su equipo, porque la salud es un derecho fundamental. Tal como lo ha señalado nuestro Presidente Gabriel Boric, debemos prestar todo el apoyo y gestión necesaria para seguir fortaleciendo esta obra de salud".

Por su parte, el director del Hospital, Hernán Barrientos Hernández, valoró la visita del Delegado y destacó el compromiso del equipo con la atención de calidad para los habitantes de la comuna y la provincia:

"Pudo conocer de cerca el trabajo que realizamos día a día en nuestro hospital. Se llevó una excelente impresión de nuestro compromiso con la salud de la comunidad. Durante el recorrido, visitó pabellones, hospitalización y unidades de apoyo como laboratorio, diálisis, imagenología y el servicio de urgencia, donde pudo ver en terreno los avances que hemos logrado. Conversamos sobre los desafíos estratégicos que queremos impulsar, como el Scanner TAC, que permitirá fortalecer nuestra capacidad diagnóstica y mejorar la atención a nuestros pacientes".

Además, el director enfatizó en la meta del hospital de consolidarse como centro de referencia en cirugía mayor ambulatoria en la región, un desafío que sigue avanzando gracias al esfuerzo y compromiso del equipo de salud.

"El camino para seguir avanzando en salud es el trabajo conjunto entre las autoridades, los equipos médicos y la comunidad. Seguiremos apoyando la implementación de mejoras en infraestructura, equipamiento y recursos humanos, porque la salud de los habitantes de Aysén es una prioridad", concluyó el Delegado Rodrigo Moreno Rivera.